

Matthias Schäfer übernimmt die Schwimmabteilung

Zahlreiche Wettkampfteilnahmen der Schwimmer

Schrobenhausen (wtu) **Bei der diesjährigen Abteilungsversammlung der Schwimmer des SSV Schrobenhausen wurde Matthias Schäfer zum neuen Abteilungsleiter gewählt und löst damit Josef Heggenstaller nach zwölf Jahren ab.**

Mit einem Rückblick über die sportlichen Aktivitäten eröffnete Josef Heggenstaller die Abteilungsversammlung der Schwimmer im Sportpark Mühlried. Nach coronabedingten mageren Wettkampffahren, startete der SSV Schrobenhausen im Jahr 2023 bei insgesamt 13 Schwimmwettkämpfen. Dabei konnten viele Erfolge auf Kreis-, Bezirk- und Landesebene gefeiert werden. Einer der Höhepunkte der Wettkampfsaison war sowohl für die vielen Aktiven, als auch für die Organisatoren die 45. Stadtmeisterschaft. Insgesamt 97 Schwimmerinnen und Schwimmer gingen dabei an den Start. Auch die Kreismeisterschaften des Schwimmkreis V, Donau-Ilm, richtete nach vierjähriger Pause wieder der SSV Schrobenhausen aus. Dabei war es eine Herausforderung für die Organisatoren, die 200 Schwimmer bei ihren 900 Starts zu koordinieren.

Das Trainingslager während den Herbstferien führte die Wettkampfgruppe in den Bayerischen Wald nach Waldkirchen. Die freundlichen und kooperativen Verantwortlichen vor Ort ermöglichten den Teilnehmern beste Trainingsbedingungen mit Nutzung des Hallenbades und der Turnhalle. Gut vorbereitet konnten die jugendlichen Schwimmer so in die Wettkampfsaison starten.

Im Rahmen des sommerlichen Sportplatztrainings legten viele Nachwuchsschwimmer das Sportabzeichen ab. Die angebotenen Kinderschwimmkurse waren erneut sehr gefragt. Unter professioneller Anleitung erlernte eine Vielzahl an Kindern das Schwimmen. Ein Großteil der Kinder konnte zum Abschluss des Kurses auch das Seepferdchen-Abzeichen ablegen. Ein Highlight im Jahr 2023 war die 50-Jahr-Feier der Schwimmabteilung, die bei herrlichem Wetter im Freibad Schrobenhausen gefeiert wurde. Neben einem Rutschwettbewerb, einem Arschbombenwettbewerb wurde als sportliche Herausforderung ein 100 x 100m Schwimmen angeboten. Hierbei war es als Einzelschwimmer oder als Mannschaft möglich, gemeinsam die 10 Kilometer Distanz zu erreichen. Ein DJ sorgte für gute Stimmung unter den vielen Badegästen.

Im Anschluss an die Berichte wurde die gesamte Abteilungsleitung entlastet und es erfolgten die Neuwahlen. Da Josef Heggenstaller bereits sehr zeitig ankündigte, das Amt nach 12 Jahren abzugeben, konnte als neuer Abteilungsleiter Matthias Schäfer gewonnen werden. Schäfer ist seit acht Jahren aktiver Schwimmer und dürfte vielen auch als Sprecher bei den zurückliegenden Stadtmeisterschaften bekannt sein. Schäfer wurde einstimmig für zwei Jahre als Abteilungsleiter gewählt. Er wird dabei von Erich Schormair als zweitem Abteilungsleiter unterstützt, der sich erneut zur Wahl stellte. Die Wahl der weiteren Mitglieder steht erst im Jahr 2025 an.

Die Abteilungsleitung bedankte sich bei Josef Heggenstaller für sein großes Engagement als 1. Abteilungsleiter in den letzten Jahren. Heggenstaller war zwar nie selbst aktiver Schwimmer, kam jedoch über seine beiden schwimmbegeisterten Söhne zum Verein. Dennoch arbeitete er sich innerhalb kurzer Zeit in die Belange der Schwimmer ein. Ihm war es ein großes Anliegen, dass der Schwimmsport in Schrobenhausen für alle Altersgruppen ermöglicht wird. Hierzu führte er vor allem eine Vielzahl an Gesprächen mit den Verantwortlichen der

Landkreisbetriebe wegen Trainingszeiten und auch wegen der Hallenbadnutzungsgebühr. Vor allem dieses Thema wird auch dem neuen Abteilungsleiter Schäfer gleich sehr beschäftigen, da eine massive Erhöhung dieser Gebühr angekündigt wurde. Ziel der Schwimmabteilung ist weiterhin, dass Schwimmen kein elitärer Sport werden darf, sondern allen Schwimmbegeisterten ermöglicht werden muss.



Die neue Leitung der Schwimmabteilung (stehend von links) Erich Schormair, Josef Hegenstaller (verabschiedet), Matthias Schäfer, Christian Seidl, (vorne von links) Elke Volk, Juliana Schormair, Ursula Walter



Heggenstaller gebührend verabschiedet. Mit einem Geschenkkorb bedankte sich die Schwimmabteilung, stellvertretend durch Erich Schormair, bei Josef Heggenstaller für die letzten zwölf Jahre als sehr engagierter Abteilungsleiter.